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PAD LONDON

La Galerie Negropontes présente pour I’édition 2016 des PAD Paris et
Londres sa collection Abstractions Colorées : Hervé Langlais a choisi
d’exploiter les formes géométriques simples les mettant en valeur
par le biais de couleurs franches et éclatantes. Il puise ses sources chez
les artistes de I’Abstraction Géométrique ainsi que dans les grandes
maisons de luxe italiennes. La Galerie Negropontes poursuit sa
collaboration avec Perrin & Perrin et présente également cette année
une tapisserie d’Aubusson d’apres Roger Miihl ainsi qu’une ceuvre
Ilumineuse d’Eric de Dormaél.



PAD LONDON

For the 2016 edition of PAD Paris and London, Galerie Negropontes
presents the Coloured Abstractions collection. Hervé Langlais has chosen
to highlight simple geometric shapes through the use of frank and vivid
colours. He draws his inspiration from the artists of the Geometric
Abstraction movement and the great Italian fashion designers. Galerie
Negropontes continues its collaboration with Perrin & Perrin and this
year also presents a Roger Miihl Aubusson tapestry, as well as a luminous
sculpture by Eric de Dormael.
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